

# フレンドリーニュース

11月・12月号  
2025年(令和7年)12月9日  
教育支援教室  
「フレンドリールーム」

## ハロウィンパーティー大成功!

11月7日(金)はハロウィンパーティーを行いました。通級生は、9月から協力しながら企画と準備を進め、参加を希望したこどもたちやスタッフを笑顔で迎えました。それぞれが手作りの帽子や飾りで仮装し、受付やゲームの担当(輪投げ屋や的当て屋等)を担いました。全員が楽しめるよう分かりやすくゲームのルールを説明したり、「頑張って」、「次はできそう!」と優しく声を掛けたりしました。参加した通級生やスタッフは、スタンプカードを持っていろいろなゲームを楽しみ、最後は景品を受け取りました。パーティの後半は役割を交代し、通級生が自分たちの考えたゲームに挑戦したり、参加したこどもたちがゲームの担当になって呼び掛けたりして楽しみました。通級生は「みんなに楽しんでもらえてよかった」「景品の出来栄えがすごかった」と感想を述べました。中にはすでに次の企画を楽しみにしている人もおり、ハロウィンパーティーは大成功となりました。



## さつまいも掘りの秋!

11月21日(金)は、フレンドリールームの畠でさつまいもの収穫をしました。5月に苗を植えたさつまいもは、天候の影響で成長が心配されましたが、すくすくと育って葉が一面を覆うほど成長しました。通級生もさつまいもの成長を見て驚きました。

初めてさつまいも掘りをする通級生もいましたが、茎を引っ張った先に大きなさつまいもがなっているのを見て、うれしさから笑顔になっていました。たくさんのさつまいもを見付けようと全員が頑張りました。一つの場所を丁寧に掘り進めていく人もいれば、あちこち掘ってみようとする人等、掘り方にも個性が出ていました。土の中から虫が出てきたことに驚く場面もありました。スタッフから栄養豊富な畠だったことを説明しましたが、通級生にとっては初めての体験だったかもしれません。

今年のさつまいもは茎が大きく育ってしまったため、立派な茎を使ってリースを作ろうという意見が出ました。早速クリスマスのリースを作り始めた通級生もいて、茎を巻いて輪を作った後、思い思いに飾り付けました。



## 12月・1月の主な活動予定

12月5日(金)	クリスマスパーティー、ウィンタースクール事前学習
12月18日(木)、19日(金)	ウィンタースクール(のつはる少年自然の家)
1月7日(水)	フレンドリー模擬試験

## おでかけフレンドリールーム

12月2日(火) 1月20日(火)	植田市民行政センター、大在公民館
12月9日(火) 1月13日(火)、27日(火)	坂ノ市公民館、大南公民館